

Cycle de conférences publiques sur les enjeux contemporains de l'innovation

IMPACT HUB

Comment générer des idées et des entreprises à impact social ?

Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir
Monsieur Enrique Alvarado-Hablutzel



Après avoir effectué des études en management stratégique et travaillé pour de grandes entreprises telles que *Virgin* et *Seedstars*, Enrique Alvarado-Hablutzel est aujourd'hui l'un des responsables d'*Impact Hub Suisse* et le responsable de son programme *Impact Social Award*. Il présentera les objectifs et l'organisation d'*Impact Hub* en Suisse et dans le monde puis reviendra plus particulièrement sur l'histoire récente du centre d'impact de Genève et Lausanne. Par différents exemples, il nous parlera des défis globaux à relever et de moyens locaux concrets permettant de répondre, par des innovations à impact social, aux grands enjeux de société actuels.

Lundi 28 mai 2018

12h30-13h45

Université de Neuchâtel

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal
Salle B32, rez-de-chaussée

Entrée libre